

茨城県

総合型地域スポーツクラブがマスコミで紹介された事例

県域テレビ(NHK 水戸放送局) 7月17日
茨城県内の総合型地域スポーツクラブが
4回にわたってテレビ紹介されました。
各クラブの特徴と活動の様子を
NHK 水戸放送局のスタジオにて生放送されました。
各クラブのスタッフの皆さんが、
クラブののぼりやパネル、ポスターを用意して、
アナウンサーのQ&Aに楽しく答えていました
各クラブ5分間の持ち時間でしたが、
緊張の中にも地域のクラブ活動を
懸命にPRしている様子は、
総合型地域スポーツクラブの
熱い思いとともに電波にのりました。

7月17日、放送の「いばらきワイワイスタジオ」で
「スポーツクラブさしまと遊ゆうクラブ」が紹介されま
した。NHK水戸放送局のスタジオで、アナウンサーの
インタビューに答えています
少し緊張気味の皆さんでしたが、総合型地域スポーツ
クラブの楽しい活動をPRしていました。



I B S 茨城放送ラジオ番組「夕刊ほっと」に出演(生放送)しました。 1月28日

各地の地域活動を紹介する番組ですが、
今話題の総合型地域スポーツクラブについて、
民間のスポーツクラブとの違い、
既存のスポーツ組織と地域活動との関係が紹介されました。
水戸市の「酒門いきいきスポーツクラブ」
友部マネジャーの出演で、
クラブの運営や活動の楽しさが伝わる内容でした。

スタジオで生放送の様子



IBS 茨城放送「みんなの教育」の番組で、総合型地域スポーツの活動状況が放送されました。
日立市「塙山コミュニティクラブ」へ訪問して現地取材です。
親子で参加している活動なので、
参加者の生の声は楽しい笑い声で弾んでいました。
指導者の笑顔からクラブ居心地の良さが伝わってきました。



日立市は塙山コミュニティクラブ
子育てママと一緒に楽しい時間です

今回は、テレビ、ラジオで放送された
総合型クラブの事例を紹介しましたが、
すでに、新聞等では様々な形で取り上げられているでしょう。
総合型クラブの認識も徐々に広がっていますが、
いろいろなマスメディアに注目されることは、素晴らしい事です。
各クラブでも、積極的にプロモートしていくことが
クラブの啓発としては必要でしょう。
これからも話題を提供して、メディアと積極的に関わっていきましょう。

茨城県 クラブ育成アドバイザー 諏訪賢一